
 

École les Bons-Vents 
11, rue Batiscan 

Mercier, Qc. 

J6R 2P2 

(514) 380-8899 #4571 

 

 
Séance du conseil d’établissement de l’école des Bons-Vents tenue le 

27 avril 2023 à 18 h 30 dans le salon du personnel 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

 

Présences : 

Monsieur Steve Francoeur Parent 

Madame Karine Raymond Parent 

Monsieur Rachid Boudhim      Parent  

Madame Catherine Parent      Parent   

Madame Karine Gadoua      Parent 

Madame Christine Barbeau                                                                 Parent   

Madame Marie-France Dubuc      Enseignante 

Madame Nancy Briand       Enseignante 

Madame Chantal Séguin      Enseignante 

Madame Karlie Deschamps TES 

Madame Carole St-Arnaud      Secrétaire de l’école  

Madame Ariane Gill       Directrice 

    

Absences :  

Madame Anne-Marie Tétreault      Parent 

Madame Marilyne Dumouchel  Technicienne du SDG 

______________________________________________________ 

 

1. Accueil, vérification du quorum et présences 

 

Mme Gill souhaite la bienvenue aux membres. Il y a quorum, la rencontre du CE peut 

donc avoir lieu. 

Ouverture de la séance à 18 h 30. 

Les présences sont inscrites sur la feuille de présences. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

# 22-23 - 554 

Il est proposé par, Mme Nancy Briand appuyé par Mme Karine Raymond d’adopter 

l’ordre du jour tel que présenté. 

 

      ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 30 mars 2023 

 

# 22-23 - 555 

Il est proposé par, Mme Karine Gadoua appuyé par Mme Karlie Deschamps d’adopter 

le procès-verbal de la rencontre du 30 mars 2023 tel que présenté. 

 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 



 

4. Mot du président 

La semaine passée avait lieu la soirée des bénévoles. Mme Christine Barbeau a été 

honorée. M. Francoeur remercie Mme Barbeau pour son implication dans l’OPP. 

 

5. Question du public 

 

Pas de public. 

 

6. Correspondance 

 

Aucune correspondance  
 

7. Bloc décision 

 

7.1 Règles de conduite et mesures de sécurité (code de vie école) 

(approbation) 
 

Mme Ariane Gill présente le code de vie école pour l’année 2023-2024. 

Discussion pour ajouter une phrase dans le code de vie pour les bons 

comportements des élèves.  

   

  #22-23 - 556 

Il est proposé par, Mme Christine Barbeau appuyé par M. Rachid Boudhim 

d’approuver le code de vie école pour l’année 2023-2024 avec les 

modifications apportées au CÉ. 

 

    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 Règles de conduite et mesures de sécurité (code de vie numérique) 

(approbation) 

 
 Mme Ariane Gill présente le code de vie numérique pour l’année 2023-2024.  

 

  #22-23 - 557 

Il est proposé par, Mme Marie-France Dubuc appuyé par Mme Catherine Parent 

d’approuver le code de vie numérique pour l’année 2023-2024 tel que 

présenté. 

 

    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

7.2 Règles de fonctionnement du SDG et de la SDM 2023-2024 (adoption) 
 

Mme Ariane Gill présente les règles de fonctionnement du SDG et de la SDM 

pour l’année 2023-2024. Quelques changements à faire. 

 

  #22-23 - 558 

Il est proposé par, M. Steve Francoeur appuyé par Mme Chantal Séguin 

d’adopter les règles de fonctionnement du SDG et de la SDM 2023-2024 avec 

les changements demandés. 

 

                ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 



7.3 Volet financier du SDG 2023-2024 (adoption) 
 

Mme Ariane Gill présente le volet financier du SDG pour l’année 2023-2024. 

 

  #22-23 - 559 

Il est proposé par, Mme Karlie Deschamps appuyé par Mme Nancy Briand 

d’adopter le volet financier du SDG pour l’année 2023-2024 tel que présenté. 

 

                ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

7.4 Volet financier de la SDM 2023-2024 (adoption) 
 

Mme Ariane Gill présente le volet financier de la SDM pour l’année 2023-2024, 

soit une tarification de 1,80$ pour les utilisateurs de la SDM. 

 

Mme Gill informe également les membres du CÉ que, tel que mentionné lors 

de la présentation du budget révisé en janvier dernier, la réorganisation du 

diner à l’extérieur des classes et le maintien des tarifs de 2021-2022 à la 

surveillance du midi ont engendré un trop perçu auprès des utilisateurs de la 

SDM. Un crédit leur sera fait sur la facturation de mai et juin 2023, ainsi qu’un 

remboursement est à prévoir. 

 

  #22-23 - 560 

Il est proposé par, Mme Karine Raymond appuyé par Mme Marie-France Dubuc 

d’adopter le volet financier de la SDM pour l’année 2023-2024 tel que 

présenté. 

 

                  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  

7.5 Activités et sorties éducatives (approbation) 
 

- Sortie au Centre des Sciences de Montréal (5e année) 

- Activité des papillons (préscolaire) 

 

 

  #22-23 - 561 

Il est proposé par, Mme Karine Gadoua appuyé par Mme Catherine Parent 

d’approuver les activités et sorties éducatives tel que présenté. 

          APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

7.6 Social pour le dernier CÉ (consultation) 
 

Mme Ariane Gill demande aux membres du CÉ s’ils désirent utiliser les 400$ 

du budget de fonctionnement du CÉ pour un petit social lors de notre dernière 

séance du 1er juin 2023, tel que convenu dans notre résolution de septembre 

2022, ou si nous optons pour une petite gâterie payée aux élèves, comme en 

juin 2022. 

 

#22-23 - 562 

Il est proposé par, Mme Carole St-Arnaud appuyé par Mme Karlie Deschamps 

d’adopter l’utilisation du budget de fonctionnement du CÉ pour gâter les élèves 

de l’école tel que proposé. 

 

          ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 



 

8. Bloc information 

 

8.1  Représentant au comité de parents CSSDGS 

Mme Raymond rapporte les informations quant à la présentation des enjeux 

du comité EHDAA, l’élection des membres du conseil et la soirée des 

bénévoles.  

 

 8.2   Enseignants 

Mme Dubuc a bien aimé l’activité présentée aux élèves de 6e année en univers 

social. Elle veut souligner les activités de la semaine de lecture qui ont été très 

appréciées par les élèves. Le comité des finissants a choisi le thème de la fête 

des finissants qui sera l’élégance. Plusieurs activités à venir : les informations 

seront envoyées par courriel. La fête des finissants aura lieu le 21 juin en 

soirée et remise des diplômes, le 22 juin en PM. 

   

8.3   Soutien 

Mme Deschamps remercie les parents ainsi que la direction pour les douceurs 

reçues pendant la semaine du personnel de soutien. 

  

8.4 SDG 

 

8.5 Direction 

  8.5.1 Organisation scolaire prévisionnelle 2023-2024 

Mme Ariane Gill présente la clientèle et l’organisation scolaire 

prévisionnelle pour l’année 2023-2024. 

 

  8.5.2 Suivi du projet éducatif : 2023-2027 

Mme Gill présente où l’équipe en est rendu avec l’élaboration du projet 

éducatif. Il sera officiellement présenté à la séance du CÉ du 1er juin 

2023 pour adoption. 

 

8.5.3 Activités à venir : mai et juin 2023 
 

Mme Gill présente les différentes activités écoles prévues d’ici la fin 

des classes : marche de la persévérance, course de l’Alizé, activité 

Karaté, Olympiades, activités du comité des finissants, Kermesse de 

fin d’année. 

9. OPP 

Mme Barbeau va être en recrutement de bénévoles pour les activités à venir. 

  

10. Varia 

Aucun sujet. 

 

11. Levée de l’assemblée 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 h 59. 

 

_______________________________   _________________________________ 

Mme Ariane Gill     M. Steve Francoeur 

Directrice                                                                          Président    
 


